

L'école Saint Michel est une école catholique ouverte à tous. Elle s'inscrit dans la ligne de l'enseignement catholique et veut ainsi former des personnes en éduquant à des valeurs et en proposant la Foi dans le respect de chacun.

Comment se vit le projet pastoral au quotidien à l'école ?

- Respect de soi et de ses croyances, de ses pensées, de ce qu'il pense
- Respect mutuel entre adultes et enfants
- Prendre soin de l'autre : l'entraide
- Etre à l'écoute
- Découverte du message chrétien à travers les échanges entre enfants et adultes avec l'appui de parcours et en suivant les temps liturgiques
- Créer un lien avec le projet pédagogique



Projet pastoral



Nous vivons également des temps forts

- Noël
- Pâques
- Fin d'année

Les enfants ont la possibilité de se préparer à différentes cérémonies :

- Baptême
- 1^{ère} communion (après 2 années de catéchèse)
- Profession de foi (après 4 années de catéchèse)

Le projet pastoral s'exprime aussi plus particulièrement lors de temps spécifiques

Quotidé horaire : 1heure par semaine

- **Eveil à la foi** : engager une réflexion sur les valeurs humaines (l'amitié, l'amour, la mort...)
 - Maternelle : Pom d'Api Soleil
 - En CP : éveil à la foi à partir de Cadeaux de Dieu
- **Catéchèse** :
 - CE1 : poursuivre la réflexion en l'approfondissant avec le support « Merveille de Dieu »
 - CE2-CM : comment vivre en tant que chrétien aujourd'hui, réflexions et échanges sur notre vie personnelle (Nathanél)
- **Culture chrétienne** :
 - Apport de connaissances autour de la religion chrétienne et d'autres religions (Anne et Léo)
- ✓ A partir du CE2, les enfants ont le choix entre la catéchèse et la culture chrétienne